

Wer schafft den Bergklassiker Chur-Arosa in unter einer Stunde?

TEXT UND BILD: PETER DE JONG

Der Bergklassiker von Chur nach Arosa, der am Sonntag, 16. September, zum 37. Mal ausgetragen wird, hat neu drei Sprintwertungen im Programm. OK-Präsident Toni Zarn hofft, dass die knapp 30 Kilometer lange Strecke erstmals in unter einer Stunde geschafft wird.

Bergrennen
Chur-Arosa

Letztes Jahr, bei der 36. Austragung des traditionellen Radklassikers, präsentierte sich das Wetter von seiner garstigen Seite. In Arosa habe es fast geschneit, erinnert sich OK-Präsident Anton «Toni» Zarn. Das schlechte Wetter hielt viele Hobbyfahrer denn auch davon ab, an den Start zu gehen. 190 Männer und Frauen machten schliesslich den Sieg untereinander aus, 30 weniger als im 2016. Dennoch wird der Präsident des Rad- und Mountainbikevereins Chur diesen (unfallfreien) Sonntag nicht so schnell vergessen. Der Grund sind die Schweizer Bergmeisterschaften, ein Einzelzeitfahren von Litzirüti nach Arosa, die erstmals im Rahmen von Chur-Arosa durchgeführt wurden: «Das war beste Werbung für den Radsport», so Zarn, der dieses Jahr auf bessere Verhältnisse hofft – und auf einen neuen Streckenrekord. Die Bestzeit wurde 2016 vom Toggenburger Patrick Schelling in einer Zeit von 1:00:59 aufgestellt. Dem Sieger, der das Ziel in unter einer Stunde erreicht, winkt eine Spezialprämie.

30 harte Kilometer bis Arosa

Da vom 5. bis zum 9. September die Mountain Bike Weltmeisterschaften in Lenzerheide über die Bühne gehen, hat das OK die Bergprüfung Chur-Arosa kurzer-



Bereits der erste Anstieg geht in die Beine: Die Fahrerinnen und Fahrer auf der Planterrastrasse.

hand um eine Woche verschoben. Die 37. Austragung des Bergrennens findet somit am Sonntag, 16. September, statt. «Damit hat Graubünden in einem Monat zwei hochkarätige Radveranstaltungen», freut sich Zarn. Rund 230 Radsportbegeisterte, darunter zwei Dutzend Frauen, werden erwartet. Sie nehmen die Strecke um 11 Uhr auf dem Bahnhofplatz in Angriff. Anmeldeschluss ist am 13. September, Nachmeldungen

sind am Renntag bis 10 Uhr möglich. Als Ehrenstarter konnte Stadtrat Patrik Degiacomi gewonnen werden. Neu gibt es drei Sprintwertungen, in St. Peter, in Litzirüti und kurz vor der Zielflagge in Arosa. Nach 29,3 Kilometern und 1191 Metern Höhenunterschied erreichen die ersten Fahrer nach etwa einer Stunde das Ziel beim Obersee in Arosa. Ideale Standorte für die Zuschauer sind das Haldenhüttli ob Chur, die

Kiesgrube bei Maladers und der schwere Aufstieg nach Litzirüti.
www.chur-arosa.com

Sechstes Kinderrennen

Bereits zum sechsten Mal haben Buben und Mädchen die Möglichkeit, am Kinderrennen des RMV Chur in der Bahnhofstrasse Radsportluft zu schnuppern. Die Teilnahme ist kostenlos. Gefahren wird am Samstag, 15. September zwischen 10 und 14 Uhr in sechs Altersklassen mit eigenen Velos – vom Laufrad übers Trottinett bis zum Mountainbike. Je nach Kategorie haben die Kids bis zu zehn Runden zurückzulegen. Die Kategorien Pfüderi und Piccolo1 dürfen auf der Strecke begleitet werden. Anmelden kann man sich ab 9.30 Uhr beim Start/Ziel vor dem Restaurant Rätushof. Dass alle Teilnehmenden auf der 300 Meter langen Strecke vom Wasserspiel beim City Shop bis zum Bahnhofplatz einen Schutzhelm tragen, darauf legen die Organisatoren grossen Wert – die Sicherheit geht vor. Alle Kinder erhalten wiederum eine Erinnerungsmedaille.
www.rmv-chur.ch

Marschtabelle: Chur 11 Uhr, Maladers 11.10 Uhr, Castiel 11.20 Uhr, St. Peter 11.28 Uhr, Peist 11.33 Uhr, Langwies 11.44 Uhr, Litzirüti 11.50 Uhr, Arosa Ziel 12.03 Uhr. ■

Hauptsponsoren
Bergrennen:

RAIFFEISEN

Kantonale Sportförderung

Arosa
all-inclusive.ch

ALSOFT
INFORMATIK AG

Hauptsponsoren
Kinderrennen:

vaudoise

marthaler
treuhand · revisionen

PKZ
MEN

IBC
Gut versorgt.

TRACTUS
APOTHEKE
www.tractus-apotheke.ch

digitalis